



Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 26. August 2019 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

1. Vom Finanzplan 2020 – 2024 wurde Kenntnis genommen.
2. Das Budget der Erfolgsrechnung 2020: Festsetzung der Steueranlage und des Steuersatzes für die Liegenschaftssteuer wurde inklusive der Abstimmungsbotschaft zu Händen der Volksabstimmung vom 15. Dezember 2019 verabschiedet.
3. Die Fristverlängerung bis zum 31. Dezember 2020 für die Umsetzung der Motion Steiner-Brütsch Daniel (EVP) und Mitunterzeichnende vom 27. März 2017: "Gesamtsanierung Kugelfang Hinterberg und Neugestaltung Kinderspielplatz Tierpark" (am 11. September 2017 [Teil A Gesamtsanierung Kugelfang] als Motion mit Weisungscharakter qualifiziert und erheblich erklärt) wurde genehmigt.
4. Von der Berichterstattung des Gemeinderates zum Postulat der SP/GL-Fraktion vom 27. November 2017: "Umsetzung des Masterplans Arbeitsintegration in Langenthal" (am 26. März 2018 erheblich erklärt) wurde Kenntnis genommen und das Postulat gemäss Art. 35 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates vom Protokoll des Stadtrates abgeschrieben.
5. Von der Berichterstattung des Gemeinderates zur Motion Howald Carole (JL) und Mitunterzeichnende vom 27. August 2018: "Easyvote für Langenthal" (am 26. November 2018 als Motion mit Richtliniencharakter qualifiziert und erheblich erklärt) wurde Kenntnis genommen und die Motion gemäss Art. 34a Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates vom Protokoll des Stadtrates abgeschrieben.
6. Bircher Daniel (FDP), dipl. Bauingenieur FH, wurde für den Rest der bis zum 31. Dezember 2020 laufenden Amtsperiode in die Bau- und Planungskommission gewählt.
7. Die Motion der FDP/JL-Fraktion vom 13. Mai 2019: "Gebiet der Alten Mühle rasch beleben und rentabilisieren" wurde als Motion mit Weisungscharakter qualifiziert und erheblich erklärt.
8. Die Motion Barben-Kohler Stefanie (FDP), Lüthi Beatrice (FDP) und Mitunterzeichnende vom 13. Mai 2019: "Ergänzung oder Überarbeitung des bestehenden Abfallkonzepts der Stadt Langenthal" wurde als Motion mit Richtliniencharakter qualifiziert, erheblich erklärt, und mit Kenntnisnahme der Berichterstattung des Gemeinderates vom Protokoll des Stadtrates abgeschrieben.
9. Die Einfache Anfrage Dietrich Pascal (FDP) vom 13. Mai 2019: "Unterstützt die Stadt Langenthal ebenfalls die Resolution zum Erhalt der Gemeindevielfalt?" wurde beantwortet.
10. Im Rahmen der Mitteilungen des Gemeinderates informierte
 - Stadtpräsident Reto Müller (SP) über das Projektreporting des Gemeinderates per August 2019 zum ESP Bahnhof
 - Stadtpräsident Reto Müller (SP) über die öffentliche Informationsveranstaltung am 10. September 2019 zur Fusion mit der Gemeinde Obersteckholz und lud zur Teilnahme ein
 - Stadtpräsident Reto Müller (SP) über die durchgeführte Mitarbeitendenbefragung in der Stadtverwaltung
 - Gemeinderat Matthias Wüthrich (GL) über die für die Stadtratsmitglieder geplante Sprechstunde zum Projekt ict4kids2
11. 5 parlamentarische Vorstösse wurden eingereicht:
 - Motion Grossenbacher Corinna (SVP), Baumgartner Sandro (SP), Zaugg-Streuli Franziska (FDP), Fankhauser Janosch (SVP), Barben-Kohler Stefanie (FDP) und Mitunterzeichnende vom 26. August 2019: Einführung von Sicherheitsmassnahmen in der Verkehrsführung beim Schulzentrum Elzmatte
 - Motion der SVP-Fraktion vom 26. August 2019: Sicherheit und Ordnung statt Kriminalität und Vandalismus – Videokameras im Schulareal Kreuzfeld



Stadtrat

Publikation Beschlüsse

- Postulat Köhli Samuel (SP), Lehmann Andri (parteilos), Wüthrich Serge (SP) und Mitunterzeichnende vom 26. August 2019: Erarbeitung und Umsetzung eines Konzepts für Mehrweggeschirr mit der Stiftung WBM in Madiswil
- Interpellation Dietrich Pascal (FDP) und Mitunterzeichnende vom 26. August 2019: Vermehrte Offenhaltung der Busrouten durchs Zentrum
- Interpellation Dietrich Pascal (FDP) und Mitunterzeichnende vom 26. August 2019: Zukunft der Bushaltestelle Blumenstrasse

Rechtsmittelbelehrung

Gegen den Beschluss zu Traktandum Nr. 6 (Wahl) kann gemäss Art. 60 ff. des Verwaltungsrechtspflegegesetzes vom 23. Mai 1989 innert 10 Tagen seit der Veröffentlichung des Stadtratsbeschlusses, das heisst bis am 9. September 2019, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, schriftlich und begründet Beschwerde erhoben werden.

Gegen die übrigen Beschlüsse kann gemäss Art. 60 ff. des Verwaltungsrechtspflegegesetzes vom 23. Mai 1989 innert 30 Tagen seit der Veröffentlichung des Stadtratsbeschlusses, das heisst bis am 30. September 2019, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, schriftlich und begründet Beschwerde erhoben werden.

Langenthal, 26. August 2019

STADTRAT LANGENTHAL

Die Sekretärin:
Janine Jauner